

① 表題：新しい仲間が増えました！

小学部1年生10名、転入生2名の仲間を迎え、総勢78名で今年度スタートしました。今年度の重点目標の一つとして、「体力づくり」を掲げています。たくさん歩いたり、外出の機会をつくったりしてお日様の光を浴びて元気いっぱいの小学部を目指します！

4月18日（木）に、小学部みんなで「新転入生歓迎会」を行いました。児童会の役員が司会を行い、新転入生と在校生が仲良くなるよう、一緒に歌を歌ったり、ダンスをしたりしました。



② 表題：学校や学校の周りで遊ぼう！（1，2年生）

4・5月の心地よい風を感じながら、学校の周辺をみんなで歩いたり、仲良し広場や公園で遊んだりしました。赤白帽子をかぶる、みんなとペースをそろえて歩く、遊具を順番に交代して使う、集まりの掛け声で集合するなどの約束を守りながら、楽しく活動することができました。好きな遊びを見つけて夢中になって遊んだり、友達と交代しながら「もう1回！」と繰り返したり、ブランコやそりを「押して。」と教師に依頼したりと、体を動かして目いっぱい楽しむことや、友達や教師と一緒に遊ぶ良さをたくさん感じる事ができました。



③ 表題：岐阜市科学館に行きました！（かがやき1～4組）

校外学習の事前学習として、教室を音の部屋、光の部屋、風の部屋にしてたくさん遊び「科学館ってどんなところだろう？」と想像を膨らませながら行きました。当日、科学館では、パイプから聞こえる友達の声を聞いたり、風でボールを飛ばしたり、光のショーを見たりして笑顔いっぱい楽しむことができました。



④ 表題：谷汲緑地公園に行きました（5，6年生）

今年度は、5，6年生合同で、学年を越えて親睦を深めるとともに、春の自然を感じながらルールを守って並んで歩くことも目標に、谷汲小学校から谷汲緑地公園まで歩く行程で遠足を行いました。6年生は5年生の見本になりたい！と張り切り、5年生は6年生についていこう！という気持ちで、みんなで一列に並び、全員元気に歩ききることができました。

公園では、アスレチックや遊具で遊んだり、友達と一緒に鬼ごっこをしたりしながら、それぞれが好きな遊びを見つけて楽しみました。途中、雨が降ることもありました。雨が降る時間は屋根の下でゆっくりお弁当を食べ、食後には雨が上がって、また遊ぶことができ、無事に遠足を終えることができました。



### ⑤ 谷汲緑地公園に行きました（3，4年生）

新しい友達を2人迎えて16人になった3・4年生みんなで谷汲緑地公園に行ってきました。友達と仲良く遊ぶ、自然を大切にするなどの約束を守りながら楽しく過ごすことができました。アスレチックを何周も回ったり、ちょうちょを追いかけたり、お友達と追いかけてっこをしたり、自然に親しみながらたくさん身体を動かす姿がみられました。お昼にはレジャーシートを広げ、外で風を感じながら食べるお弁当にみんな笑顔いっぱいでした。



### ⑥ ドリームシアターに行きました！（かがやき5～7組）

岐阜市のドリームシアターにでかけました。4階では、太鼓やシードラム等の楽器遊びを楽しみました。普段学校では演奏したことがない楽器も多くあり、音色を聞いたり、自ら手を伸ばして演奏したりしました。5階では、大道芸を披露していただきました。くるくる回る皿やヒラヒラ舞うリボンを目をキラキラさせながら、見ていました。たくさんの経験ができ、大喜びで帰って帰ることができました。

次回はどこに行くのか、ワクワクしています！

